

# 生活だより



2024年度 10月号②  
枚方市立第四中学校  
生徒指導部

学び合い、つながりあい、幸せな人生にむけて挑戦し続ける生徒の育成

## みんなは『人の心』を動かしたのです!!

文化祭・体育祭の学校行事が終わりました。一人ひとりが自分の持っている全力を出し尽くし、仲間と共にクラス・学年・ブロックの目標達成に向けて一生懸命に取り組む姿には感動させられました。もちろん、ここにたどり着くまでの『過程』には課題も多くあったと思います。上手い出来ないこともたくさんあったと思いますが、文化祭当日、体育祭当日でのみなさんの姿を見て、多くの『人の心』が動きました。今回の通信では、行事を参観して下さった保護者の方々から頂いたメッセージを紹介합니다。身近な大人がみなさんの様子を見てどう感じたのか、しっかりと読んで、心に刻んで欲しいと思います。

○体育祭お疲れ様でした。運動が得意な人も苦手な人も、チーム全員で1つの目標に向かって努力する。この経験は高校生になっても、社会人になっても役に立つ経験です。みんなで頑張ったことに対し、どう感じたか。やりきったのか、まだ努力出来たのか、自分は動くべきだったのか。しっかり考えられる人間になってください。楽しい人生を!

○自分の番じゃない時も一生懸命応援して学年を越えてチームが一つになっている姿にとっても感動しました。

○中学校生活最後の体育祭、仕事が休めず見に行けませんでした。…当日までの準備と練習に向き合う姿には毎日凄いなあと感じていました。苦手なことも友達と一緒にあれば乗り越えられることをこれからも忘れずに残りの中学校生活を過ごしてください。お疲れ様でした。

○一生懸命、声を出して応援したり、必死になって走っている姿に感動しました。皆さんの真剣に取り組む顔が見れて良かったです。

○文化祭も体育祭も中学生生活最後の行事で、みる側も思い入れがありました。どちらの行事も団結していて、始まる前の学年全員での気合いの円陣など非常に良かったです。また、力一杯全力で取り組む姿を見られて感動しました。良い文化祭と体育祭をありがとうございました。

○団で協力し、また団を越えて応援する姿、本気で走る姿がともにかっこよかったです。人生100年の時代の中で、学生時代は短く貴重な時間です。特別な行事だけではなく、日々の生活の中でもお互いを思いやり、思い切り楽しむ中学校生活を送ってもらえたらと思います。

○最後まで誰一人諦める事なく、とても格好良い四中生の姿を見せてもらいました。全力の姿に胸が熱くなりました。ありがとう。

【裏面に続く】

○皆さんお疲れ様でした。たくさんの喜びをありがとうございました。皆さんが楽しむ姿を見て、ここまで元気で育ってくれた事に、感謝します。これまでに仲間と力を合わせて 1 つの事に取り組んできた事は、これからの人生でも必ず活かされる事です。またその仲間 1 人 1 人が大切な存在である事も忘れないでください。人と人との繋がりを大切に、今後また皆さんの事に挑戦してください。

○青春の真っ只中にいるあなた達がうらやましくなりました。全力で取り組んだことが、今後の力となり、自分を支えてくれる思い出になると思います！文化祭の3年生合唱の素晴らしいこと！体育祭は学年を超えて力を合わせる姿や、自然と湧き出る応援に胸が熱くなりました！やっぱり、力を出し切ってかっこいい！四中生、かっこいい！

○中学校生活最後の文化祭と体育祭が終わりましたね。文化祭ではクラス合唱も良かったです。学年合唱は素晴らしい歌声でした。体育館に響き渡ってとても感動しました。素敵な時間を有難うございました。そして体育祭、皆さん学校で練習して大変な毎日だったと思います。日々身体が痛いと言いながらも頑張っていましたね。リレーでは全力で走り切りました!! 皆さんで作上げた体育祭はとても良かったです。お疲れ様でした!!!

○みんなそれぞれ楽しみながらも真剣に取り組んでいる姿がとてもかっこよかったです!一つ一つ乗り越えるたびに大きく成長していく姿が見えるので、その姿を見て、「私も一緒に頑張ろう!」と励まされています。

○文化祭の合唱ではどのクラスも凄く素敵な歌声が響き、感激しました!! 今でも皆さんの真剣な表情、指揮者にクラス全員が集中している姿が目には焼き付いています。そして体育祭、どの競技も迫力満点で一生懸命な姿に心を打たれました♡感動をありがとう!

○文化祭、子どもからなかなか皆の声が…と聞いておりましたが、当日行ってみると、ハーモニーを聞いて驚きました。1年生の調べ学習は、見応えのある発表で聞き入りました。合唱は、サプライズでまた素敵な歌で♪これから楽しみです。3年生の合唱は、一体感がありとても感動しました。体育祭は、各団分かれてでしたが、3年全員リレー前に円陣をくみ、一致団結して戦う姿勢がみれて、さすが3年生!と感じました。大きなイベントは終了しましたが、3年生は残り少ない中学生生活を悔いなく過ごしてほしいと思います。感動をありがとう!

○文化祭、体育祭を見させていただきました。みんなが、一生懸命取り組んでいる姿にとっても感動しました。クラスで頑張り、他学年とも一緒に頑張りみんなが前を向いている姿が忘れられません。ここまで団結できるという貴重な経験ができ、将来、この先に繋がっていくと思いました。感動するような文化祭、体育祭を見させていただき 親としては、とても嬉しかったです。ありがとうございました!

○文化祭、体育祭共に全力で取り組む姿がとても素敵で眩しかったです。自分の青春時代も思い出したりして、見る側も幸せな気持ちになりました。ありがとう!

○どの競技も大迫力の体育祭でした。運動が得意な人もそうでない人も大いに盛り上がり生徒たち自身が楽しんでいる様子が、親として嬉しくもあり、自立していく様を見るようで少しさみしくも感じました。中学の3年間はあっという間です。一瞬一瞬を楽しみ尽くしてください。いつも側で応援しています。

保護者の皆様、たくさんのあたたかいメッセージありがとうございました。紙面の都合上、一部のご紹介にご容赦ください。今後とも、教職員一同、生徒たちが幸せに生き合っていけるように、一人一人と向き合って参りますので、引き続きご理解ご協力お願い致します。